

Resumen: El Subdirector General de las Políticas de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), José Manuel Salazar-Xirinachs, se une a la dirección de la Campaña de la Cumbre de Microcrédito para ayudar a guiar su misión de promover un tipo de microfinanzas que ayuda a las familias pobres a salir de la pobreza extrema.



Para más información:
Microcredit Summit Campaign
(Campaña de la Cumbre de Microcrédito)
Sabina Rogers +1.202.637.9600
rogers@microcreditsummit.org

Funcionario de la Organización Internacional del Trabajo se une al comité ejecutivo de la Campaña de la Cumbre del Microcrédito.

Washington, D.C., (30 de julio) – La Campaña de la Cumbre de Microcrédito, un proyecto de RESULTS Educational Fund, se complace anunciar la incorporación del Subdirector General para las Políticas de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), [José Manuel Salazar-Xirinachs](#), como copresidente del Consejo de Patrocinadores e Inversores. También se une al [comité ejecutivo](#) de la Campaña para ayudar a guiar su misión de promover un tipo de microfinanzas que ayuda a las familias pobres a salir de la pobreza extrema.

La OIT aboga por el “[trabajo decente](#),” en el que se garantiza a los hombres y las mujeres un ingreso digno, seguridad en el lugar de trabajo, y protección social para las familias, entre otras aspiraciones fundamentales para los trabajadores. Las microfinanzas son una estrategia que ilustra bien el concepto porque provee productos esenciales, como los ahorros, el crédito y el seguro a aquellos que están excluidos del sector financiero.

La OIT defiende los valores de organizaciones éticas para promover la justicia social, el empleo y un progreso social y económico más amplio. “Organizaciones que trabajan al fin de fortalecer los individuos, sus familias y comunidades” dijo el Sr. Salazar-Xirinachs, “al igual que hacen las mejores instituciones microfinancieras con orientación social – esto es lo que quiere promover el OIT. Me alegra ser copresidente del Consejo de Patrocinadores e Inversores para la Campaña de la Cumbre de Microcrédito”.

Los copresidentes representan instituciones que demostraron ser comprometidas a los dos objetivos de la Campaña y tienen la responsabilidad de guiar a la Campaña y los otros miembros del Consejo, cuyos trabajos y esfuerzos serán presentados durante la [Cumbre del Microcrédito 2013: Alianzas contra la Pobreza](#) que se llevará a cabo del 9 al 11 de octubre en las Filipinas. El ganador del Premio Nobel de la Paz, **Profesor Muhammad Yunus**, y el gobernador del Banco Central de las Filipinas, **Amando M. Tetangco, Jr.**, confirmaron que también asistirán al evento. La OIT y la Campaña de la Cumbre de Microcrédito presentarán un informe durante la Cumbre del 2013 que expondrá los resultados de varias evaluaciones de impacto realizadas por la OIT y otras organizaciones a fin de identificar los métodos, o combinación de métodos, prometedores



El Subdirector General de las Políticas de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), José Manuel Salazar-Xirinachs, se une al comité ejecutivo de la Campaña de la Cumbre de Microcrédito.

para abordar la gama de restricciones enfrentadas por individuales en la salida de la pobreza extrema.

Como [copresidente del Consejo](#) de la Campaña y miembro del comité ejecutivo, el Sr. Salazar-Xirinachs ayudará en la comunicación con otros líderes de la industria y con los medios de comunicación sobre la importancia de los productos y servicios microfinancieros adecuados en la lucha para poner fin a los peores aspectos de la pobreza. El Sr. Salazar-Xirinachs reemplaza como copresidente el ex-Director General de la OIT, Juan Somavia, quien se desempeñó como miembro del Consejo por más de 10 años.

###

La Campaña de la Cumbre de Microcrédito (la “Campaña”), un proyecto de RESULTS Educational Fund, es la mayor red global de instituciones y de individuos involucrados en las microfinanzas y está comprometida a alcanzar dos objetivos: 1) alcanzar a 175 millones de las familias más pobres con microfinanzas y 2) ayudar a 100 millones de las familias más pobres salir de la pobreza extrema. La Campaña reúne a un amplio espectro de actores involucrados en las microfinanzas para promover las mejores prácticas en el campo, para estimular el intercambio de conocimientos y para trabajar a fin de aliviar la pobreza mundial a través de las microfinanzas.

En colaboración con el Microfinance Council of the Philippines, Inc. (MCPI), la Campaña está organizando la Cumbre para Alianzas contra la Pobreza 2013, desde el 9 al 11 de octubre en las Filipinas. <http://www.microcreditsummit.org/>